

DORFENTWICKLUNG GEMEINDE APEN

Einwohnerversammlung | 23.09.15 | Schule Apen

Am 23. September 2015 zeichnete sich schon vor dem eigentlichen Beginn der Einwohnerversammlung um 19:30 Uhr ein wirklich erfolgreicher Start in die nun anstehende Dorfentwicklungsplanung der Gemeinde Apen ab.

Denn nach der erfolgreichen Aufnahme der Dorfregion Apen in das Dorfentwicklungsprogramm des Landes Niedersachsen, fanden sich am Abend über 300 Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Apen zur Auftaktveranstaltung in der Schule Apen ein, um sich über die künftige Dorfentwicklung zu informieren, sich auszutauschen und erste Ideen und Anregungen einzubringen.



Nach der Begrüßung durch Herrn Bürgermeister Matthias Huber, informierte das Amt für regionale Landesentwicklung Weser-Ems, vertreten durch Frau Patricia Bonney und Frau Dana Neumann, über Inhalte und Neuerungen des Dorfentwicklungsprogramms des Landes Niedersachsen. Im Anschluss stellte Herr Henning Spenthoff von der Niedersächsischen Landgesellschaft mbH, als dem begleitenden Planungsbüro, den vorgesehenen Dorfentwicklungsprozess für die Dorfregion Apen vor. Dabei wurden erste zukünftige Herausforderungen, gleichzeitig aber auch Chancen, die mit der Dorfentwicklung verbunden sind, deutlich.

Anschließend waren die Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, sich für verschiedene thematische Arbeitskreise anzumelden. Im Rahmen dieser AK-Sitzungen soll der sog. Dorfentwicklungsplan bis vrs. Oktober 2016 erarbeitet werden. Zum Abschluss der Einwohnerversammlung hatten die Anwesenden die Möglichkeit erste Ideen und Anregungen zu hinterlassen, die einer erste Diskussionsgrundlage für die weiteren Arbeitsschritte darstellt.



Als nächsten Schritt steht nun mit der sog. Vorinformationsphase (VIP-Tagung) der erste Termin der Dorfentwicklung Apen an. Zu diesem ersten Termin finden sich alle Arbeitskreisteilnehmer zusammen, um die konkrete und für die Gemeinde Apen spezifischen Inhalte und Themen vorzubereiten.

Der erste Schritt zu einer erfolgreichen Dorfentwicklung für die Gemeinde Apen ist somit gemacht, sodass nun mit Hilfe der Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Apen einer gelungenen Dorfentwicklung nichts mehr im Wege steht.